



Bonjour,

Suite à la rencontre de notre secteur pastoral avec notre évêque Mgr Denis Grondin et suite aux orientations du chantier diocésain, chaque paroisse doit développer ses activités autour de trois volets:

1. La formation à la vie chrétienne pour les jeunes et les adultes;
2. La liturgie des sacrements, la vie de prière et la vie communautaire;
3. La présence de l'Église dans le milieu et l'engagement de la paroisse dans le sens de la justice, de la charité envers les pauvres et le soutien des familles et des malades.

Cette mission s'accomplit par l'engagement de l'ensemble des baptisés; soutenus, éclairés, encouragés par des équipes d'animation pastorale et des assemblées de fabrique

qui voient à maintenir les infrastructures et les autres dépenses de la vie communautaire.

À la visite pastorale des 05 et 06 octobre, il n'y avait personne en animation pastorale de notre paroisse. L'équipe d'animation est absente par manque de bénévole et d'implication des gens. Pouvons-nous faire un effort collectivement pour corriger la situation? Nous attendons vos suggestions, commentaires, conseils et recommandations.

Jean-Guy Lechasseur, président



Célébrations novembre 2024

Dimanche	le 03 novembre 2024	10 h 00	- Feu Béatrice Pelletier par la succession - Feus Gérard, Emma, Fernand, Sylvie, Simon par Noëlla Lavoie et Pierre Diamond - Feu Gemma Fournier Vignola par la succession - Aux intentions de la Bonne Ste-Anne par Noëlla Lavoie - Feus Fernand Lavoie (10 ^e ann.), Charles-Émile et Cécile Lavoie par Martin Lavoie
Dimanche	le 10 novembre 2024	10 h 00	- Famille Lavoie par Charles-Eugène Lavoie et Jeannine Lévesque - En l'honneur de la Sainte-Vierge par Gertrude Labbé - Feus Carol Caron et Mélanie Audet par Claudette St-Laurent - Feu Marcel Fournier par Jeannine et les enfants - Les âmes du purgatoire par Gisèle Gobeil
Mercredi	le 13 novembre 2024	16 h 30	- Louissette Lavoie par Noëlla Lavoie
Pavillon l'Héritage			
Dimanche	le 17 novembre 2024	10 h 00	- célébration de la parole
Dimanche	le 24 novembre 2024	10 h 00	- célébration de la parole



Les lampes du sanctuaire novembre 2024

03 novembre 2024	- aux intentions de Fernande Labbé
10 novembre 2024	- aux intentions de Raymond-Marie Fournier
17 novembre 2024	- aux intentions de la famille Boucher/Beaulieu
24 novembre 2024	- aux intentions de Rachel et Gaston Gauthier

À vos prières 

- ❖ Feu Alain Bérubé, époux de Esther Ouellet, fils de feus Laurent Bérubé et Thérèse Pelletier, décédé à Baie-Comeau le 16 septembre 2024. Il était le frère de Martine Bérubé de notre paroisse.

Vos offrandes



15 sept.	224,45 \$	22 sept.	338,45 \$	29 sept.	82,30 \$	06 oct.	130,55 \$
----------	-----------	----------	-----------	----------	----------	---------	-----------

Nous tenons à remercier les personnes qui ont offert des lampes du sanctuaire. En date du 15 octobre 2024, il n'en reste que trois (3) en réserve. Donc la banque est très faible comme vous pouvez le constater. Nous comptons sur votre collaboration pour augmenter la réserve. Merci

Réjeanne Fournier et Réal Lepage



Corvée pour notre église avec

Il y a plusieurs années déjà, où notre église n'a pas été traitée avec amour. Il serait grand temps de la libérer de la poussière pour lui redonner un air de fraîcheur. M. Marc-André Gagné fait bien son possible pour la rendre agréable, mais avec une équipe de bénévoles, il serait agréable d'aller dans tous les recoins accessibles. On souhaite que ce soit fait pour Noël.

Vous avez le goût de faire partie de l'équipe de monsieur Net?

Allez... Venez... combattre la poussière et donnez votre nom d'ici le quinze (15) novembre en communiquant avec Réal Lepage, marguillier, au 418-750-4875.



Mot du prêtre

ERRATUM : Le mot du prêtre pour le mois de novembre a été publié dans le bulletin d'octobre 2024. Étant donné l'erreur, nous publions celui d'octobre dans le présent bulletin de novembre 2024.

Cher/ères frères et sœurs,

Au cœur de l'année de la prière décrétée par le pape François en prélude du Jubilé 2025 se trouve le Rosaire, que le saint pape Jean-Paul II considérerait comme la plus grande prière de l'Église après le Saint Sacrifice de la Messe. Voilà pourquoi tout un mois lui est consacré, à savoir octobre.

Disons que le Rosaire n'est pas tant une prière ecclésiale, mais aussi familiale. Le pape Jean-Paul II (maintenant saint) dans la lettre apostolique *Rosarium Virginis Mariae* a déclaré ceci: « Réciter le Rosaire devant ses enfants, et mieux encore avec ses enfants, permet de les habituer dès leur plus jeune âge à pratiquer cette pause religieuse en famille... Cette démarche permet de calmer l'agitation de la maison et de se concentrer sur Dieu plutôt que sur soi. Les bienfaits de cette prière familiale sont à la fois spirituels, psychologiques et émotionnels. »

Octobre est également connu comme un mois missionnaire. Et cette année, l'Église nous convie à célébrer la 98^e Journée Mondiale des Missions le dimanche 20 octobre 2024 sous le thème : « Allez et invitez tout le monde à la noce. » (Mt 22, 9).

Cette exhortation missionnaire de Jésus est particulièrement actuelle pour nous, disciples missionnaires du Christ en ce sens qu'elle devra relancer l'Église dans son engagement prioritaire qu'est l'Évangélisation.

Puisse Sainte Thérèse de Lisieux, patronne des missions, prier pour nous afin que s'élève constamment dans notre Église diocésaine des disciples missionnaires selon le cœur de Dieu !

Pierre GUERRIER, Prêtre administrateur

Pour toutes informations concernant votre fabrique, consultez notre site WEB:

<http://paroissestanacet.com/informations/>

ou notre site FACEBOOK:

<https://facebook.com/Paroisse.de.St.Anacet>

De plus, nous vous invitons à les consulter pour les horaires des messes et le feuillet paroissial. Une multitude de sujets ont été placés sur ces sites pour vous informer sur les services offerts par la fabrique.

Horaire du bureau de la fabrique

Nous tenons à vous rappeler que le bureau de la fabrique est ouvert les **mercredis en après-midi de 13h à 16h**. Nous **avons toujours besoin de bénévoles** pour aider l'équipe en place qui est de plus en plus restreinte. Si vous avez un peu de disponibilité, nous serions heureux de vous accueillir dans l'équipe.